

## COMMUNIQUE DE PRESSE

## Festival de gastronomie chinoise «Un avant-goût de Pékin»

Lausanne – Restaurant de Dorigny – 29 au 16 février

Avec **«Un avant-goût de Pékin»**, le Festival célèbre cette année la gastronomie pékinoise. Deux grands chefs, MM. WANG Yuezhi et ZHANG Yujie, de l'École de gestion hôtelière de Beijing, viendront spécialement de la capitale chinoise pour apprêter le véritable «canard laqué» mais aussi pour mijoter toute une variété de plats typiques d'une région célèbre pour son art culinaire.

Depuis 18 ans, le Festival rend hommage à la gastronomie chinoise en invitant des cuisiniers renommés de différentes régions de la Chine. C'est l'occasion de découvrir une cuisine authentique et savoureuse hors des clichés culinaires.

Soirées avec animations spéciales :

Réveillon du nouvel an chinois le samedi 9 février et Saint-Valentin le jeudi 14 février

## La danse du lion à Saint-François

Une **danse du Lion** lancera le Festival et vous apportera bonheur et prospérité pour l'année à venir. Tambours, gongs et cymbales chasseront les mauvais esprits...

Samedi 26 janvier - 11h00 à 13h30 Lundi 28 janvier - 17h00 à 18h30 Place Saint-François, Lausanne

Le Festival est organisé par le Restaurant de Dorigny, l'Association Vaud – Shaanxi/Chine\* et SinOptic (Services et études du monde chinois).

Pour davantage d'informations : <a href="https://www.sinoptic.ch/vaud-shaanxi/">www.sinoptic.ch/vaud-shaanxi/</a>

\*L'Association VAUD - SHAANXI/CHINE a pour but notamment:

- de développer des liens d'amitié entre les peuples, les autorités, les institutions du canton de Vaud et de la province du Shaanxi, ainsi qu'avec l'ensemble de la Chine.
- de promouvoir les échanges culturels, scientifiques, techniques, industriels et économiques.

Relations media: Carine Bonsack / 079 477 10 71 / carine.bonsack@plates-bandes.ch